

Impacto y capacidad innovadora del expediente judicial electrónico, desde una perspectiva CTS

¹Reinier Fernández Coello, ²Yoslenys Roque Hernández,
³Yoannys Gustavo Dueñas Pérez

¹**Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), Cuba**

²**Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), Cuba**

³**Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI), Cuba**

La informatización del sistema judicial cubano es un proceso que conlleva un arduo trabajo, a fin de responder a los requerimientos de una sociedad de la información que está en continua evolución y que día a día exige una justicia más ágil y transparente. Los órganos que engloba abogan por la sustitución del expediente judicial tradicional, con el propósito de estandarizar e incrementar la celeridad los procesos judiciales, supervisar los procesos de manera auténtica conforme a las disposiciones legales que los regulan, identificar de manera única los expedientes judiciales, generar reportes estadísticos con mayor celeridad y facilitar la transparencia y el acceso a la justicia de los ciudadanos. En el presente trabajo se muestran los elementos que desde el enfoque Ciencia–Tecnología–Sociedad, son significativos para el desarrollo del expediente electrónico en el sistema judicial cubano. Además, se exponen el impacto

en los entes jurídicos y sobre los ciudadanos al implantar dicha propuesta de solución.

Este trabajo fue seleccionado para publicarse en el Número Especial UCIENCIA 2021 de la Revista Cubana de Ciencias Informáticas (RCCI)